Filmnacht 2023

Mit Pizza, Popcorn und einigen lustigen Filmen verbrachten 54 ß Kids am vergangenen Wochenende die Nacht in der Bahnhofturnhalle in Kuchen. Bei der Filmnacht waren sie in der Halle auf Matten, Liegen und Feldbetten einquartiert. Zu Beginn gab es den neuen "Super Mario Bros."-Film auf der großen Leinwand 1 zu sehen. Während die einen durch die Halle tobten während des Films, holten sich die anderen einen Becher Popcorn und genossen den Abend. Nach drei weiteren Filmen gab es zur Nachtruhe eine kleine Filmpause. Während des Frühstücks am Samstagmorgen durften die Kids zum Abschluss noch "Vorstadtkrokodile" schauen, bevor sie von ihren Eltern wieder abgeholt wurden.

